



ご声援、ご協力、誠にありがとうございました。体育大会

去る5月18日(日)、体育大会を盛会のうちに終えることができました。

ゴールデンウイーク明けの週間天気予報では、火曜日(5月20日)まで雨の予想であったため、ハイヤや応援団演舞の体育館での披露について考えたりしていました。

ところが、本番を週末に控え、子供たちの思いが届いて、晴れの日が続き、前日の土曜日は降ったものの、当日の朝はほぼグラウンドコンディションも良く、予定どおり実施できることとなりました。

日曜日ということで、保護者の皆様や地域の方々などたくさんのご観覧の方々をお迎えできました。



生徒会テーマ「昇華～きらめく明日へ想いを燃やせ～」のもと、3年生がリーダーシップを發揮し、天草

ハイヤや応援団演舞など、これまで生徒たちは精一杯頑張ってきました。その“これまで地道に積み上げてきたもの”を発揮する”舞台“は整いました。

立派な態度で開会式を終え、徒競走やリレーで、自分自身の持てる力を振り絞って一生懸命走る姿も素晴らしいです。

3年生の綱引きでは、「結婚式パワー(ここでは詳細については触れません)」で赤団が全勝を決めた興奮も冷めないうちに、保護者から「ちょっと待ったあ！」の声がかかり、3年生の保護者の皆さん飛び入りでの”親子対決“が始まりました。1戦目は全勝の赤団が鼻をへし折られ、次は白団、青団の2団で挑みましたが、「親の威厳」を示す形で保護者が勝利されました。途中で親子のマイクパフォーマンスもあり、楽しいひと時となりました。

そして、いよいよ「天草ハイヤ 梶南乃風バージョン」が始まりました。何度も何度も練習して、とうとう会場の皆さんにお披露目することができます。地方(じかた)のかっこいい演奏から始まり、1年生の踊りが始まりました。練習の時よりたくさんの笑顔が見られました。2、3年生の櫂(かい)や手ぬぐいを使った踊りも息が合っていて、リズムに合わせてきれいでした。次に、ハイヤリーダーの踊りです。指先、足先まで意識が行き届いていて、しなやかな振りで、見事な踊りでした。そして、最後は全校生徒による総踊り。

素晴らしい発表で、たくさんの方々に感動を与えるものとなりました。

これまで、ずっと支えてきてくださった天草南風凜風会や天草本渡青年会議所の皆様には心から感謝申し上げます。

応援団演舞の前に、3団の応援団リーダーが全員で1つの円陣を組んで、お互いを称え合い、全力での発表を誓い合っている姿が見られました。この“スポーツマンシップ”の姿には多くの方が感動されたこと思います。



その後、3団とも練習の成果を精一杯発揮し、甲乙つけ難い、素晴らしい演舞を披露してくれました。

様々な感動と子供たちの成長が多く感じられた体育大会となりました。

これも、PTA美化作業からご協力いただいた保護者の皆様をはじめたくさんの方々のご理解とご協力があったからこそ、実現したものと考えます。

誠にありがとうございました。

最終的な結果は以下のとおりでした。

総合優勝	白団
応援の部 優勝	青団

令和7年度体育大会 Photo Gallery

フォトギャラリー



ご声援誠にありがとうございました。
生徒の皆さん、感動をありがとうございました！

